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Семь жителей муниципальных об-
разований Свердловской области –  
из Красноуфимска, Нижней Салды, 
Каменска-Уральского, Нижнего Та-
гила – получили в многофункцио-
нальных центрах свидетельства  
о государственной регистрации как 
результат комплексной услуги госу-
дарственной регистрации юриди-
ческих лиц и ИП.

Напомним, что 30 июня во всех МФЦ ре-
гиона доступна комплексная услуга по 
государственной регистрации юридиче-
ских лиц и индивидуальных предприни-
мателей. Многофункциональный центр 
за предпринимателя обращается в на-
логовую службу, Пенсионный фонд РФ, 
службу государственной статистики и 
Фонд социального страхования. Через 11 
рабочих дней предпринимателю выдает-
ся свидетельство о государственной ре-
гистрации, коды статистики и сведения о 
регистрации во внебюджетных фондах.

– Эффект от сервиса, который 
МФЦ разработал специально для пред-
принимателей, уже есть. Количество 
желающих открыть свой бизнес через 
МФЦ растет, – заявил директор ГБУ 
СО «Многофункциональный центр» 
Игорь БАБКИН.

Заявители МФЦ, обратившиеся за ус-
лугой, зарегистрировались как индиви-
дуальные предприниматели. Сфера их 
будущей деятельности – торговля и ока-
зание услуг. Бизнесмен из Нижней Сал-

ды собирается заняться поставкой и ре-
ализацией мясных продуктов, коммер-
сант из Тагила открывает двухэтажный 
торговый центр, а предприниматель из 
Каменск-Уральского – частный детский 
сад.

По мнению руководителя центра, ожи-
дания, что комплексная услуга будет 
востребована в населенных пунктах, 
из которых выехали органы госвласти, 
оправдали себя. Так, зарегистрировать 
свой бизнес предприниматель из Ниж-
ней Салды может только в Нижнем Та-
гиле, так как налоговой службы в горо-
де нет. «Теперь будущему коммерсан-
ту нужно обратиться в МФЦ г. Нижней 
Салды и без лишних поездок, траты 
времени, денег получить в срок свои 
документы», – уточнил Бабкин. В насто-
ящее время еще два жителя Салды об-
ратились в МФЦ для регистрации.

Жители Нижнего Тагила также рас-
сматривают комплексную услугу как 
удобный и понятный сервис. Четыре жи-
теля города проходят процедуру госу-
дарственной регистрации через много-
функциональный центр.

Ольга ТЕДЕЕВА,  
пресс-секретарь  
ГБУ СО «МФЦ»

РЕГИСТРАЦИЯ БИЗНЕСА — ЧЕРЕЗ МФЦ
Это — удобно!

Яблоко согласия
НАДКУСИТЬ фрукты и овощи из целого ряда стран теперь 
не удастся. Но мир большой, и чем их заменить — уже нашлось. 
Благодаря новым поставщикам Россия вполне сможет возместить 
выпадающие объемы импорта продовольствия, и уже в ближай-
шие месяцы. До этого нам вполне хватит запасов, которые уже на-
ходятся на российских складах, заявил «Российской газете» пред-
седатель Союза потребителей России Петр ШЕЛИЩ.

Это касается поставок говядины, свинины, фруктов и овощей, 
мяса птицы, рыбы, сыров, молока и молочных продуктов из стран 
Евросоюза, США, Австралии, Канады и Норвегии. Импорт продо-
вольствия из этих государств в Россию находится под запретом, 
поскольку они либо ввели, либо поддержали экономические санк-
ции против нашей страны.

Министерство сельского хозяйства уже 
определилось в том, какие страны могут за-
менить запрещенную к ввозу продукцию. 
Это прежде всего страны Содружества Не-
зависимых Государств — Азербайд-
жан, Узбекистан, Армения, Таджи-
кистан, Киргизия, а также стра-
ны Азии, Восточной Европы 
и Северной Африки — Тур-
ция, Иран, Сербия, Марок-
ко, Египет, перечислил им-
портеров в интервью теле-
каналу «Россия 1» министр 
сельского хозяйства Нико-
лай ФЕДОРОВ. Однако экс-
перты предупреждают: Рос-
сия должна воспользоваться 
ситуацией и начать наращи-
вать производство отечествен-
ной продукции.
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Поток беженцев растет
РОССИЯ развернула в минувшие выходные дни еще 35 пунктов 
временного размещения (ПВР) для приема беженцев с востока 
Украины, сейчас в 703 ПВР находятся почти 51,5 тысяч человек.

Поток беженцев с юго-востока Украины в РФ сильно возрос 
с июня на фоне продолжающихся боевых действий между сторон-
никами независимости Донбасса и киевскими силовиками. По по-
следним данным российских властей, всего с начала конфликта 
вынужденно покинули территорию Украины и находятся на терри-
тории РФ более 730 тысяч граждан. Ранее сообщалось, что более 
48 тысяч из них оформляют документы на получение убежища.

Пункты временного размещения, как правило, создаются на ба-
зе действующих учреждений образования и культуры, а также 
в санаториях, домах отдыха, оздоровительных лагерях и на круп-
ных спортивных объектах. Нередко для размещения пострадав-
ших людей используются пассажирские железнодорожные ваго-
ны. Количество мест в ПВР зависит непосредственно от масштаба 
и особенностей конкретной ЧС — обычно это от 50 и до несколь-
ких тысяч койко-мест.

При необходимости в зоне ЧС также могут разворачиваться па-
латочные городки. Каждая палатка в холодное время года обору-
дуется «печами-буржуйками» и теплыми деревянными полами, 
в них в один ярус устанавливаются кровати. Людям выдаются оде-
яла, матрацы и теплые вещи. Все палаточные городки имеют ав-
тономное энергоснабжение (от дизельных генераторов), полевые 
кухни, медпункт, пункты помывки (полевые бани), а также санузлы.

РИА Новости

По последним данным

Подать руку помощи
СЕГОДНЯ в Свердловской области проживают более пятисот вы-
нужденных переселенцев с Украины. Из них почти половина — де-
ти. Поселились они в пунктах временного размещения (ПВР), ко-
торые созданы по распоряжению Губернатора и Правительства 
Свердловской области в пяти муниципалитетах: Каменске-Ураль-
ском, Нижнем Тагиле, Березовском, Ревде и Первоуральске.

Пункты размещения решают задачу обеспечения временным 
жильем, позволяют накормить людей, оказать информационную 
и психологическую поддержку, пройти медицинское обследова-
ние. Подобные точки временного размещения людей будут откры-
ты и в других городах области, в частности, возможно, в Нижней 
Туре. Квота по Среднему Уралу — не менее 5 тысяч беженцев, ко-
торых мы должны принять. Обездоленным переселенцам мы обя-
заны подать руку помощи.

Об этом шла речь на очередном совещании у главы округа Л.В. 
ТЮКИНОЙ. Лариса Вадимовна говорила о необходимости тща-
тельной подготовки такого пункта на территории округа, создания 
специальной комиссии, занимающейся вопросами приезжающих 
в округ беженцев, предоставления им возможности не только ком-
фортного размещения, но и трудоустройства, определения детей 
в школы и детские сады, медицинской помощи, а также в оформ-
лении документов желающим остаться на постоянное жительство.

— В наш город приехали пока 11 человек с Украины, — сказала 
она. — Центр занятости и работодателей прошу обратить внима-
ние на то, что прибыли люди самых разных профессий, есть пред-
ставители интеллигенции. Все приехали к родственникам, и это 
обстоятельство в какой-то мере помогает их адаптации и социа-
лизации. Но и этим людям нужна помощь. Они готовы работать, 
чтобы не быть обузой для родственников, кормить свои семьи. 
Правительство Свердловской области выделяет такой категории 
беженцев ежедневное денежное содержание в 100 рублей на че-
ловека в течение месяца. Переселенцам, не имеющим родствен-
ников и остановившимся в пунктах временного размещения, бу-
дет в течение первого месяца пребывания выплачиваться сумма 
в 800 рублей на человека ежедневно. Но все мы понимаем, что 
это лишь стартовые деньги на первое время пребывания. Поэто-
му встретить обездоленных, напуганных, пострадавших от войны 
людей мы должны достойно.

Сейчас процедура оформления беженцев на территории Рос-
сии сокращена с трех месяцев до трех дней. У переселенцев 
с Украины есть возможность определиться со своим дальнейшим 
пребыванием в регионе, решить: будут ли они просить временное 
убежище, которое дает возможность в течение года жить на тер-
ритории России, а затем продлить срок пребывания до трех лет 
или оформить статус беженца, или запросить получение россий-
ского гражданства.

Наталья КОЛПАКОВА,  
пресс-секретарь главы НТГО

На контроле

Не первую неделю администрация 
Детско-юношеской спортивной шко-
лы единоборств выясняет отноше-
ния на «ринге» справедливости с 
постоянными посетителями своего 
Фитнес-центра, чьи претензии не 
единожды «докатывались» аж до 
самой администрации Лесного.

Выступать в роли рефери не берем-
ся, равно как и судить «приемы» сопер-
ников, при помощи которых одни пы-
таются поставить оппонентов в невы-
годное положение, другие – защитить-
ся от них. Дело журналиста – предо-
ставить информацию, пропитанную не 
только «потом» эмоциональных сужде-
ний, но и несущую в себе зерно здраво-
го смысла. Поэтому, чтобы разобрать-
ся в непростой истории взаимоотноше-
ний руководства спортшколы и ее кли-
ентов, мы решили выслушать обе сто-
роны, тем более ни одна из них не от-
казала в этом.

«ХУК» СЛЕВА
По словам тех, кто регулярно приходит 
заниматься в Фитнес-центр, там уже 
третий год подряд нарушается ряд за-
конов, и добиться справедливости ни-
как не получается. «Дело в том, что на 
протяжении нескольких лет дирекцией 
МБОУДО ДЮСШЕ совершается хище-
ние денежных средств и материальных 
ценностей, – рассказывает источник, 

близкий к посетителям Фитнес-центра. 
– Ежегодно спортшколе выделяют день-
ги на улучшение материальной базы и 
техническое обслуживание (ТО) обору-
дования. В итоге инвентарь покупается 
только по его окончанию. В течение двух 
последних лет приобретены лишь эл-
липсоиды, да и то очень дешевые – не 
предназначенные для работы в спорт-
залах. ТО кондиционеров осуществля-
ется силами занимающихся. В 2013-м 
 из Центра исчезла массажная кровать, 
которая стоит на его балансе. В один из 
выходных ее просто увезли в неизвест-
ном направлении. Ранее купленный ком-
плект легковесных гантелей также про-
пал. Инструктор-методист О. СЕРГЕ-
ЕВА ежедневно ставит себе по четыре 
часа работы в Фитнес-центре и получа-
ет за это заработную плату, хотя появля-
ется в зале редко. Разваливающееся со-
стояние тренажеров никак не поддержи-
вается. В итоге больше года назад одна 
из гантелей (31 кг) во время выполнения 
силового упражнения чуть было не раз-
валилась над моей головой! Чудом уда-
лось избежать травмы! Директор ДЮС-
ШЕ С. ПЕТАЛОВ не устает обещать по-
купку новых гантелей. В итоге благопо-
лучно забывает об этом».

«Кроме того, график работы учрежде-
ния меняется в произвольном порядке, 
из-за чего время работы зала сокраща-
ется чуть ли не в два раза(!)», – уверен-
но заявляют спортсмены-любители. Не 
происходит должным образом и сани-
тарная уборка помещений: «Ни разу за 
последние пять-шесть лет это требова-
ние не было выполнено».

Не упустили из виду ребята и тот факт, 
что у детей, которых допускают на тре-
нировки, случаются обмороки. Вдоба-
вок не соблюдаются требования безо-
пасности. К примеру, заниматься в та-
почках нельзя, однако новичков пускают 
в них, прекрасно понимая, что допуска-
ют халатность. Вдобавок, не проводятся 
инструктажи по технике безопасности. 
Плюс ко всему члены Фитнес-центра от-
мечают факт наличия в зале запрещен-

ных сильнодействующих препаратов в 
виде пустых упаковок из-под стероидов, 
которые порой реализуют прямо тут.

«ХУК» СПРАВА
Между тем, директор ДЮСШЕ С.Г. Пета-
лов выдвинутые претензии считает нео-
боснованными, разложив нам по полоч-

кам буквально каждый пункт объявлен-
ного горожанами протеста.

«Обвинения посетителей, предъяв-
ленные к Фитнес-центру, беспочвенны, – 
поясняет Сергей Геннадьевич. – Раз в год 
учреждение проверяется контрольно-ре-
визионной комиссией администрации ГО 
«Город Лесной». Каких-либо хищений ма-
териальных ценностей не выявлено. По-
лагаю, тот, кто озвучивает подобные ве-
щи, должен сознавать моральную ответ-
ственность за сказанное и понимать, что 
может понести, в том числе уголовную.

С первого дня образования организа-
ция находится на полной самоокупае-
мости. Деньги, поступающие от оказы-
ваемых платных услуг, расходуются со-
гласно финансово-хозяйственному пла-
ну. Основная доля расходов приходится 
на заработную плату сотрудников этого 
структурного подразделения спортшко-
лы и его содержание. Из городского бюд-
жета средств на укрепление материаль-
ной базы Центра не выделяется.

В 2011 году для нужд Центра приоб-
ретена беговая дорожка «Аэрофит» – 99 
тыс. 986 руб., в 2012-м – эллиптический 
профессиональный тренажер – 65 тыс. 
руб., в 2013-м – эллиптический эрго-
метр/степпер – 55 тыс. 261 руб., гриф ре-
кордный усиленный – 21 тыс. 239 руб. На 
обслуживание кондиционеров в 2013 г.  
был заключен договор № 41 с ООО 
«Атриум +». Силами школы выполняются 
ремонтные и профилактические работы 
в зале. Мы не отказываемся от помощи и 
самих занимающихся, поскольку в штате 
лишь один механик по ремонту спортобо-
рудования. Что касается массажной кро-
вати, она никуда не исчезла и стоит в ме-
дицинском кабинете. Согласно акту про-
веденной инвентаризации (2013 г.) все 
комплекты гантелей находятся на месте.

О. Сергеева не работает в качестве 
руководителя Фитнес-центра, соответ-
ственно, заработную плату за это не по-
лучает. Покупка спортивного оборудо-

вания зависит от полученных средств, 
и предпочтение отдается тому, которое 
пользуется спросом. На 2014 год запла-
нировано приобретение более тяжелых 
гантелей».

Относительно изменений в графике 
работы организации г-н Петалов уточ-
нил, они возникают по производствен-

ной необходимости в связи с очередны-
ми отпусками сотрудников Центра. Ин-
формация об изменениях вывешивается 
на доске объявлений заранее. Санитар-
ная уборка помещений осуществляется 
ежедневно. В 2013 году в ходе проверки 
медсанчасть выдала лишь одно предпи-
сание, оно устранено.

Для всех без исключения посетителей 
Фитнес-центра действуют единые пра-
вила поведения, с которыми их знако-
мит инструктор. В них оговариваются, в 
том числе условия нахождения людей в 
Центре. По поводу обморочного состоя-
ния руководитель ДЮСШЕ подтвердил, 
да, такой случай имел место. После бе-
седы с родителями ими предоставлена 
справка о состоянии здоровья ребенка и 
выдана расписка о том, что они сами не-
сут ответственность за здоровье несо-
вершеннолетнего.

Продажей и распространением каких-
либо медицинских препаратов, биодоба-
вок Фитнес-центр не занимается. Кон-
троль за тем, что употребляют спортсме-
ны во время занятий, коллектив вести не 
в праве. Сейчас в ходу множество био-
добавок, которые доступны всем, и ку-
пить их можно без рецепта. Если посети-
телям Центра известны какие-либо кри-
минальные прецеденты, произошедшие 
на территории Центра, они вправе обра-
титься в компетентные органы.

В завершении беседы С. Петалов до-
бавил, что лично к нему с выше обозна-
ченными претензиями никто не подхо-
дил. Если бы это произошло, конфликт 
давно был бы исчерпан. Двери началь-
ства ДЮСШЕ до сих пор остаются от-
крытыми для всех, кто пользуется услу-
гами школы.

Думается, первой стороне все-таки 
стоит пойти на конструктивный диалог 
с руководителем учреждения и оконча-
тельно урегулировать сложившиеся не-
допонимания.

Ю. ПРЕСС

Акцент

В бой за правду: кто кого?

ШКОЛА «ПРОТИВОБОРСТВ»


